

河内小ニュース

平成 26 年 8 月 12 日(水) 第 9 号

楽しい夏休みももう少し

7月19日(土)から始まった夏休みももう後半になりました。今年のプール開放は天気にも恵まれ、たくさん子ども達で大賑わいでした。

今号では、7月中に行われました、PTAバザーと郡山市小学校水泳交歓会の様子についてお伝えいたします。

バザーにたくさんのご参加ありがとうございました

7月26日(土)午後3時よりPTAバザーが本校体育館で行われました。

地域の方々より協賛品のご提供ならびにお買い上げをいただきありがとうございました。また、保護者の方たちは大変暑い中でしたが、焼き鳥を焼いたり、焼きそばを作ったり、協賛品を販売したり、ゲームの面倒を見たりと大変ご苦労様でした。

今年は、大変暑かったせいか冷たい氷水や飲み物がたくさん売っていたようです。

氷水に並ぶ人たち →



安積甚句では、卒業生の女子3人による太鼓のお囃子に合わせて、踊りも行われ、夏祭りらしくなっていました。女の子の浴衣姿もお祭りらしい雰囲気盛り上げていました。

← 太鼓の周りで踊る子ども達

郡山市水泳交歓会

7月29日(火)、カルチャーパークのプールで水泳交歓会が行われました。今年、暑い日が多くプールでの体育の学習や特設の練習がしっかりできたので、四年生以上の10名が参加しました。

(去年は3名でした)男女の100Mリレーにも参加しました。

天気にも恵まれ(少し暑すぎましたが)子ども達は、たくさんの観客の見守る中、緊張しながらも自分の持っている力を十分に発揮できたようです。



↑ 男子100Mリレー(3コース)



↑ 女子100Mリレー(1コース)

市内のスイミングスクールに通う子ども達がたくさん参加するなか、河内小学校の子ども達もほぼ全員が自己ベストの記録を出すことができ、五年生の渡邊大和君が25M自由形で3位に入賞しました。

校庭の放射線量

0.124 μSv

